



今和5年度小林市立南小学校  
校長室だより [R6.2.7(水)]

# 希望の子

われらがまなびや みなみこう

校長 児玉 善彦 挑戦!!



何でも頑張る南小の子どもたち。1月26日（金）に低・中・高学年部ごとに実施した長縄跳び大会ではそのことを体現してくれました。▼記録会当日まで、寒い日も雪の日も強風の日も、昼休みになると校内のあちらこちらで、長縄がリズミカルに地面を叩く音、皆で回数をカウントする掛け声、記録更新に沸き上がる大歓声、お互いに交わすアドバイスや叱咤激励等、いろんな音と活気に溢れていました。▼11月の「体力運動能力テスト上位校視察」や関連の会議に出向いた先で、南小の子どもたちの体力や運動能力がとても高い理由について聞かれることがありました。こうした長縄跳び記録会のような取組に臨む子どもたちの姿勢も大きく関わっています。▼この度、「宮崎県体力づくり優良校」に決定したとの通知がありました。2月15日（木）に県企業局（平川先生が県教育庁表彰を受けられた会場）で表彰式が行われます。これを励みに、益々元気で勢いのある学校づくりに邁進したいと考えています！

## 【能登半島地震：おこづかい募金】

本校でも、冬休み明けから取り組みましたが最終的に、延べ113名の協力を得ることができ、南小だけで93,435円もの義援金が集まりました。▼小林市教育委員会には、各小中学校での募金と「20歳を祝う集い」会場での募金を合わせて1,387,854円が集まったそうです。▼できるだけ早く被災地の皆さんのお役に立つことを願っています。▼たくさんのご協力をいただきありがとうございました。

## 【大谷選手のグローブ】

報道以来、皆が楽しみにしていたグローブが、1月17日（水）小林市校長会研修会終了後に配付され、無事、南小にも届きました。▼すぐに1年生から学級を巡回させ、子どもたちに触れさせました。これからも、子どもたちの実態や安全に配慮しながら、親しむ機会を工夫していきたいと考えています。▼現在、職員室前の、おなじみの「古時計」の下にいつでも手に取ることができるような状態にして置いてあります。来校された方が隨時眺めたり写真に収めたりしていらっしゃいますが、皆さんも、参観日その他、来校の際には是非触ったり着けてみたりしてみてください。▼せっかくなので、添えられていたメッセージの原文をそのまま紹介します。



## 学校関係者各位

貴校ますますご盛況の事とお慶び申し上げます。▼口サンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。▼この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。▼この3つの野球グローブは学校への寄付となります。▼それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。▼このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。▼この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。▼貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。▼野球しようぜ。

大谷翔平

## 【学用品（お下がり）譲渡会】

1月30日（火）の「令和6年度新入学児童保護者説明会」終了後に、参加者を対象として行いましたがほとんどの物品が引き取られていき、在庫がほとんどなくなりました。▼活躍の機会を失った物品が有効活用されるというとてもよい企画だと改めて感じています。▼次回は2月22日（木）参観日に開催します。ご家庭に譲渡したい学用品等がありましたら学校にお届けください。（※詳しくは1/9に配付した文書を確認ください。）



## 【お見事！仙若さんの神技！江戸太神楽】

6日〔火〕の2時間目に体育館でミニ公演をしていただきました。「江戸太神楽（だいかぐら）」は、曲芸や獅子舞などを演目とするもので、継承する団体のメンバーの中に小林市（野尻）出身の「仙若（せんわか）」さんがいらっしゃるご縁で、市教委からの打診により、公演の運びとなりました。▼次々に繰り出される神技に子どもたちの目は釘付け！会場は終始歓声と笑顔に満ち、太神楽を堪能させていただきました。▼先輩が素晴らしい活動・活躍をしていらっしゃることを誇りに思うとともに、鍛錬の継続によって極めることのできる超人的な領域があることを子どもたちは実感したことでしょう。▼伝統芸能を肌で感じ、身近なものととらえる貴重な学びの機会にもなりました。南小にお声掛けいただきありがとうございました。

★仙若さんは、2月18日（日）午後1時から小林市文化会館で開催される「小林市PTA研究大会」の講師も務めてくださいます。講演の中で、400年続く江戸太神楽の「神技」も披露してくださるそうです。▼必見です！休日のイベントですが是非参加ください！（※市PTA大会への参加を希望される方は教頭にお電話ください。）



※裏面もあります！

## 【給食感謝集会】

2月1日（木）に実施しました。学年ごとに小林東方学校給食センターの学校栄養職員の先生や調理員さん、牛乳やパンの業者さん、学校で関連の事務をしてくれる森下先生等に宛てて感謝のメッセージを書いてお渡しました。▼給食委員会の児童が、寸劇やクイズ、学校栄養職員の八重尾先生へのインタビューなどの楽しい工夫もしてくれました。▼これからも感謝していただき、食事作りにも進んで挑戦してほしいと思っています。



## 【手話教室：3年生】

2月1日（木）の3～4時間目に行いました。講師の方のご指導がとても素晴らしく、子どもたちは、しっかりとお話を聞き、発言し、積極的に活動していました。▼貴重な経験であるとともに、子どもたちの姿に確かな成長を感じる機会にもなりました。



## 【職場体験：小林中生徒4名】

2月8日（木）と15日（木）の2日間、朝から、だいたい児童が下校するくらいまでの時間に「勤務」し、授業の参観や支援、学級事務、給食指導、清掃指導等の「業務」を体験します。▼教員の仕事の素敵な部分をたくさん味わっていただけると幸いです！

## 【児童・保護者の活躍】

### 《第73回宮崎県教育書道展：宮崎県書道協会》

#### ☞ 特選：風信紙の部

4年 榎窪 智莉（ちえり）さん  
6年 榎窪 晴陽（はるあき）君

### 《青少年健全育成標語2023：小林市青少年育成市民会議》

#### ☞ 小林市青少年育成市民会議会長賞：一般の部

「子の笑顔 映すは親の 心なり」  
岡村 由佳 さん（6年ごゆかん の岡村さん）

#### ☞ 優秀賞：一般の部

「大丈夫！！いつでも家族が味方だよ。」  
木下 歩美 さん（6年木下君 の木下さん）



## 《作品紹介：「家族の作文」》

#### ☞ 最優秀賞：小学5年の部 [小林市教育委員会主催]

「私のお兄ちゃん」

5年 永野 愛莉果（ありか）さん

「おかえり、お兄ちゃん。」私はちょっとはずかしがりながらそう言った。春から、長崎の高校に進学して、りょう生活をしているお兄ちゃんと会うのは、とても久しぶりで、なんだか不思議な感じだった。▼お兄ちゃんが家にいるころは、よくけんかもしていて、お兄ちゃんがいるだけでとてもいいやだった。でも、お兄ちゃんがいなくなつてから、最初は、とてもなみだがあふれてしまった。けんかばかりしていたけれど、やっぱりなんかさみしかつた。▼お兄ちゃんがいなくなつた後、私達の生活も少し変わつた。例えば、私の家では二匹の犬を飼つていますが、えさやりや散歩を当番でしていたので、お兄ちゃんの当番を、私ともう一人のお兄ちゃんですることになりました。そして、お米の減り方も変わりました。お兄ちゃんは、野球をしていて、体重をふやすために、たくさんのお米を食べていて、たくさんのお米が必要だったけど、今はだいぶ減りました。▼お兄ちゃんは、りょう生活を楽しいと言つていますが、私は大変だなと思います。それは、たくさんの人と過ごすことや、ルールがたくさんあることです。私も、宿泊学習で、きまりやルールのある中で過ごしてみたら、協力し合わないといけないから、時間と気持ちにあせりが出来てしまい、めいわくかけないか心配でした。そういうことを一人でやつていこうとするお兄ちゃんは、やっぱりすごいな～と感じました。

※「児童の活躍」は、自薦他薦、子どもたちが教えてくれた情報を中心に載せています。スポーツ活動に限らず、活躍や善行等がありましたら是非学校にお知らせください！

☞ 学校のホームページを随時更新していますので、よろしければ、時々覗いてみてください。（＾＾）